

AVISO DE PRÁCTICAS DE PRIVACIDAD

ESTE AVISO DESCRIBE CÓMO SE PUEDE UTILIZAR Y DIVULGAR SU INFORMACIÓN MÉDICA Y CÓMO PUEDE TENER ACCESO A ESTA INFORMACIÓN. POR FAVOR REVISE CON CUIDADO.

Atlanta Perinatal Associates está obligada, por ley, a mantener la privacidad y confidencialidad de su información de salud protegida y a proporcionar a nuestros pacientes un aviso de nuestras obligaciones legales y prácticas de privacidad con respecto a su información de salud protegida.

Divulgación de su información de atención médica:

Para tratamiento

Podemos usar o divulgar su información de atención médica a otros profesionales de la salud dentro de nuestra práctica para fines de tratamiento, pago u operaciones de atención médica.

Para pago

Podemos usar o divulgar su información de salud para que el tratamiento y los servicios que reciba en Atlanta Perinatal Associates puedan facturarse y el pago se pueda cobrar de usted, una compañía de seguros o un tercero

Para operaciones de atención médica

Podemos usar o divulgar su información de salud para operaciones de atención médica. Estos usos y divulgaciones son necesarios para ejecutar Atlanta Perinatal Associates y garantizar que todos nuestros pacientes reciban atención de calidad.

Compensación laboral

Podemos divulgar su información de salud.

Emergencias

Podemos divulgar su información de salud para notificar o ayudar a notificar a un familiar u otra persona responsable de su atención sobre su afección médica o en caso de una emergencia o de su muerte.

Salud pública

Según lo exige la ley, podemos divulgar su información de salud a las autoridades de salud pública para fines relacionados con: prevenir o controlar enfermedades, lesiones o discapacidades, denunciar abuso o negligencia infantil, informar violencia doméstica, informar a la Administración de Alimentos y Medicamentos problemas con productos y reacciones a los medicamentos y reportar la exposición a enfermedades o infecciones.

Socios de negocio

Durante el curso de proporcionarle tratamiento, obtener el pago de su atención y realizar operaciones normales de atención médica, Atlanta Perinatal Associates trabaja con socios comerciales. Aunque Atlanta Perinatal Associates hará todos los esfuerzos razonables para limitar el acceso de los socios comerciales a la información del paciente, es imposible evitar todo dicho acceso. Por lo tanto, Atlanta Perinatal Associates requiere todos los acuerdos contractuales de los socios comerciales que requieren que estos socios comerciales limiten su acceso a la información del paciente a lo que es necesario e inevitable. Además, nuestros contratos con socios comerciales requieren que todo acceso a la información del paciente que no se produzca se administre de acuerdo con estrictos principios de confidencialidad y privacidad.

Procedimientos judiciales y administrativos

Podemos divulgar su información de salud en el curso de cualquier procedimiento administrativo o judicial.

Cumplimiento de la ley

Podemos divulgar su información de salud a un funcionario encargado de hacer cumplir la ley para fines tales como la identificación o localización de un sospechoso, fugitivo, testigo material o persona desaparecida, cumplir con una orden judicial o citación, y otros fines policiales.

Personas fallecidas